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H28.10.5審議会

審議会意見まとめ
　審議会日時：平成２８年８月２４日（水）　　午後２時
※ページ数は8/24審議会で配布した骨格案のページです。

項目 骨格案頁 意見

1 5-1-1
基本計画
P69

　香美市内に小児科がなくて不安ということで、小児科の誘致の
要望が議会のほうでも出てきていたが、69ページにある基本的
方向の表現では計画として弱いのでないか。
　36ページには新規項目として、“妊娠・出産・子育てへの支援
の充実“と掲げてくれているが、その実施に向けては小児科の誘
致が必要なのではないか。

健康介護支援課

３やすらぎを守る
　２保健、医療の充実
　　２医療体制の充実
　　　１医療サービスの格差是正　（P38）で「小児科確
保」の記載をしています。小児科の件については、こ
れまでと同様に確保に努めます。

2 3-3-3
基本計画
P42

　“協力員の確保が難しくなってきている点や高齢化が問題とし
てあります”とあるが、高齢化が問題というような意味合いにも取
れるので、表現を変えてはどうか。

健康介護支援課
「親族が市外にいるなど協力員となってくれる方の確
保が難しくなってきていることが問題としてあります。」
に修正します。

3 － －

　まちづくり委員会からの提言はいろんな種類のものがあって、
市として取組むべき課題もあれば、産学官民それぞれが見習わ
ないといけない事柄もある。全てを香美市で取り組むには無理が
あるし、その役割もないと感じた。市民がどういうことをしなければ
ならないかということも含めた計画案もいいのではないか。産学
官民それぞれの考え方、どこへ向かっていくのかということを示
すことはできると思われる。産学官民の役割分担をうまく表現す
るのも1つの方法ではないか。大きな作業になってしまうかもしれ
ないが、そうすることで市民皆が躍動するということに繋がるので
はないか。

企画財政課
産学官民の役割分担などの記載については、関係部
署との調整や大幅な計画変更をともなうことから、今
後の課題とします。

4
4-3-3-1
6-4-2

基本計画
P59
P98

　工業についてはテクノパークのことしか書いてないが、工業団
地へのニーズがあると思われるので、次の委員会ではもっと資料
を出してもらったらいいのでは。土佐山田には工業地域が3地域
しかないが、香北・物部でもできるし、土佐山田でも広い地域だ
とできると思うので、次回の委員会で審議できるように資料を作っ
てもらえたら。例えば、南国市がどのような形で工業団地を作っ
ているかというようなものなどを含めてお願いしたい。

産業振興課 【別紙「新工業団地の整備について」参照】

5 － －

香美市というのは27,000人の人口の中で、2,400人の学生を抱え
る大学があるというのが、1つの大きな特色ではないかと。大学と
いうことをもう少し出してほしいと言っていて、最近の計画には高
知工科大学をいくつも文字を入れてもらっているが、この計画を
見るとまだ大学を充分にまちづくりに生かされていない、まちづく
りの中核にしようということにまではいっていない。

企画財政課
工科大と連携したまちづくり等について、各課から意
見照会のうえ、調整、検討を行います。

関係
部署

関係部署回答・修正案
審 議 会 委 員 意 見

\\fsv-yamada\2011新組織共有フォルダ\11企画財政課\01企画調整班\05振興計画・総合戦略\①振興計画関係\③第2次振興計画\03審議会\02審議会\H28年度\第2回（281005）\当日資料\資料1_審議会意見まとめ（各課取りまとめ用）.xlsx

1/1


